

ととろろ 土都楼便り 1月号

あけまして おめでとうございます

土都楼の屋上から見た初日の出

皆さま、今年は落ち着いたお正月を迎えられたでしょうか。

昨年は元旦早々に地震があり、夏には日向灘を震源とする地震も発生しました。

また、30年以内の南海トラフ巨大地震の確率が高まっていると予測され、どのご家庭でも備えについて考えられたのではないのでしょうか。施設内では、津波に備え車椅子の方の階段での移動方法についてあらゆる手段を模索している経過です。

新型コロナウイルス感染症に加え、インフルエンザが猛威を振るいまだまだ不安な日々をお過ごしの日だったと思いますが、廊下に出て笑顔で会話を楽しまれている様子を伺うとすぐに出口が見えてきている様に感じます。

昨年から、居室での面会、慰問等の受け入れ、外出での買い物等・・・幾つかの挑戦をして参りました。

かけがえのないご家族との時間を取り戻して頂き、人と人の繋がりで心温まる生活に1日でも早く戻って欲しいと思います。そして、少しずつ大勢の方との交流が再開でき、生きがいのある張りのある生活を過ごして頂きたいと願うばかりです。

【施設長 矢野由香里】

初日の出を見るために皆さま6階に集まりました。

天気にも恵まれ綺麗な初日を拝むことが出来ました。

みんなでお雑煮



写真を撮ったり見とれたり
ゆったり気分で過ごされました。



年男
慎治さん

年女
喜美子さん



1月生まれ

今月は4名の方が
お誕生日を
迎えられます。
これからもお元気で
いてください。

看護よりお願い

● インフルエンザ、コロナが猛威をふるっています。
● 面会に来られる際は、必ずマスク着用、体温測定、
● 手指消毒をお願いします。
● また、体調の悪い方や、周囲に風邪症状の有る方が
● いらっしゃる場合の面会は控えて頂きます様お願い致します。

昼食は豪華なおせち料理でした！



12月の行事より



12月はクリスマスケーキ作りに
チャレンジしました！
思い思いの飾りつけを楽しみ、
大満足の皆さんでした。



ケーキ作りの後はトナカイさんが各部屋を訪れ
プレゼントを渡しました。



2月の行事は「豆まき」です。
鬼は外～福はうち～

